
MINISTRO ALABA BALONCESTO FEMENINO 

 

El ministro Jaime David Fernández Mirabal alabó la calidad técnica demostrada por los equipos que están 
participando en el torneo nacional de baloncesto femenino sub-15, organizado por la federación de esa 
disciplina con el apoyo del Ministerio de Deportes. 

Hablando con visible satisfacción, el ministro de Deportes dijo que es espectacular observar a tantas niñas 
procedentes de todo el territorio nacional, de todas las provincias, mostrando tanto nivel y desarrollo en el 
baloncesto. 

“Esto es el verdadero desarrollo deportivo que se inicia desde la base del deporte”, dijo el ministro Fernández 
Mirabal al explicar que la mayoría de esas niñas provienen de escuelas o colegios donde hay monitores 
deportivos del Ministerio de Educación, a través del Instituto Nacional de Educación Física Escolar (INEFI) y del 
Ministerio de Deportes. 

Indicó que en el baloncesto femenino tenemos muchas potencialidades y tenemos muchas más posibilidades 
de alcanzar en el futuro medallas en juegos de alto rendimiento. 

Recordó que uno de los ejes básicos del programa de gobierno es el de más deporte escolar y, al mismo 
tiempo, más mujeres en todos los niveles del deporte. 

Dijo que con el desarrollo del baloncesto femenino, en la categoría sub-15, se demuestra no solo el nivel de 
desarrollo que se está alcanzando, sino los grandes nuevos valores que se podrán alcanzar en los próximos 
años. 

El Ministerio de Deportes desde hace tres años viene insistiendo de que cada técnico o entrenador debe formar 
baloncesto femenino tanto en su escuela como en su comunidad. 

Resaltó el hecho de que dentro de los ocho finalistas están las representaciones de Pedernales y Bahoruco, 
considerando que es una muestra de que cada día hay más desarrollo deportivo en la frontera. 
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